

Acusan complicidad en secuestros

El ex visitador Mauricio Farah denuncia que no hay rendición de cuentas

POR GEORGINA OLSON

nacional@nuevoexcelsior.com.mx

A pesar de que por parte del Ejército ha habido muchos casos de liberación de migrantes secuestrados que “llevan a los secuestradores ante el ministerio público pero a los dos o tres días los liberan y vuelven a delinquir”, dijo ayer Mauricio Farah, ex visitador de la **Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH)**.

“Los ministerios públicos no integran bien las averiguaciones previas, hay complicidad. Se requiere una verdadera fiscalía especializada en el tema para conocer al menos qué ha pasado con las denuncias de secuestro de migrantes”, dijo.

En el seminario *Seguridad y*

migración: coyunturas y retos de 2012, organizado por el Colegio de la Frontera Norte, Farah aseguró que el hecho de que ni las autoridades ni el sistema de justicia castiguen a los secuestradores de migrantes, ni a quienes los extorsionan o les roban “provocó que la criminalidad volteara a ver a los migrantes como fuente de recursos”.

El ex quinto visitador de la **CNDH** aseguró que “más que administración de justicia hay una administración del delito”.

Expuso que ni siquiera un hecho como la masacre de San Fernando, Tamaulipas, en agosto de 2010, en el que 72 migrantes fueron asesinados, provocó que esta circunstancia fuera corregida.

La complicidad de las autoridades no hace más que agravar la situación que enfrentan

los migrantes, de acuerdo con Farah, quien señaló que no hay más que ir a las vías del tren o

a las estaciones migratorias y conversar con los migrantes, “para ver que es un hecho cotidiano que la autoridad los entrega a la delincuencia organizada. Hay agentes migratorios que los entregan a *Los Zetas*”.

Ante esta realidad no hay rendición de cuentas, aseveró, y puso como ejemplo que mientras en línea puede encontrarse toda la información sobre migrantes que han sido detenidos en el último año, no hay información sobre cuántos oficiales son investigados o purgan condena por extorsionar a un migrante o ser cómplices de su secuestro.

Negocio delictivo

Farah expuso que la inacción de las autoridades ha hecho que el crimen voltee a ver a los migrantes.



Foto: Archivo/Excélsio

Mauricio Farah criticó que autoridades sean cómplices de plagios.

